

Clubrennen bei idealen Bedingungen

Die nordische Abteilung des SC Speer führte am Sonntag, 16. Februar bei vorzüglichen Verhältnissen das Clubrennen durch. Für die Loipenverantwortlichen der Panoramaloipen im Scherb/Bendel ist dieser Winter ein stetiges Auf und Ab. Oft konnten gut präparierte Runden gespurt werden, die aber nach einigen Tagen wieder den zu hohen Temperaturen weichen mussten. Dank dem Schneefall der letzten Woche wurde das Clubrennen trotz bereits wieder sehr warmen Temperaturen auf einer wettkampftauglichen Loipe durchgeführt.

Clubmeister erkoren

In verschiedenen Kategorien starteten die knapp 50 Langläuferinnen und Langläufer zur Clubmeisterschaft. Aus allen JO-Läufern der Kategorien „Unter 16 Jahren“ gingen die beiden Clubmeister hervor. Bei den Mädchen durfte Andrina Gmür aus Ebnet-Kappel den Wanderpokal nach Hause nehmen, bei den Knaben wurde Dominik Eigenmann aus Wattwil Clubmeister. Sowohl bei den jungen Athleten, als auch bei den Damen und Herren konnten spannende Rennen verfolgt werden. Bei den Damen absolvierte Claudia Müller die zwei Runden am schnellsten. Und bei den Herren überquerte Christoph Eigenmann nach 5 Kilometern die Ziellinie knapp vor Jan Fässler und Reto Abderhalden.

Schwarzwälder-Cup als Teamanlass

Für viele Kinder ist der kurz vor dem Clubrennen stattfindende Schwarzwälder-Cup das Highlight des Tages. In ausgelosten Teams aus einem Erwachsenen und einem Kind muss über zwei Runden möglichst nahe an eine vorgegebene Zeit gelaufen werden. In diesem Jahr waren Lya Eicher und Patricia Forrer die Gewinnerinnen dieses Wettkampfs und durften die riesige Schwarzwäldertorte anschneiden und allen Clubmitgliedern verteilen. Bei schönem und warmen Wetter konnte mit einem feinen Stück Torte der gesellschaftliche Anlass genossen und ausgeklungen werden.